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Abstract (en)
In the process, it is proposed to add one or more derivatives of dithiocarbamic acids to the phosphorus trichloride. The derivatives used are in
particular salts, esters or thiuram sulphides of the dithiocarbamic acids, individually or as a mixture. The amounts used are to be in a range from
10<-4> to 10<-2> %, relative to the amount of phosphorus trichloride. In the case of derivatives which are only slightly soluble in phosphorus
trichloride, it is advantageous to use amounts greater than 10<-2> %. As a result of the addition according to the invention of the derivatives of
dithiocarbamic acids, the formation of phosphorus oxychloride in the phosphorus trichloride is substantially delayed and reduced to a minimal value.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zur Stabilisierung von Phosphortrichlorid. Es wird vorgeschlagen, dem Phosphortrichlorid ein oder mehrere
Derivate der Dithiocarbamidsäuren zuzugeben. Als Derivate kommen insbesondere Salze, Ester oder Thiuramsulfide der Dithiocarbamidsäuren
zum Einsatz, einzeln oder als Gemisch. Die Einsatzmengen sollen in einem Bereich von 10<-><4> bis 10<->² %, bezogen auf die
Phosphortrichloridmenge, liegen. Bei Derivaten, die in Phosphortrichlorid nur gering löslich sind, ist es vorteilhaft Einsatzmengen von über 10<-
>² % anzuwenden. Durch die erfindungsgemäße Zugabe der Derivate der Dithiocarbamidsäuren wird die Bildung von Phosphoroxidchlorid im
Phosphortrichlorid wesentlich verzögert und auf einen minimalen Wert reduziert.
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